

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian strategi yang dilakukan oleh polsek bekasi utara dalam menghimbau pencegahan covid-19 dengan komunikasi verbal yaitu mengunjungi langsung tempat masyarakat yang masih banyak berkumpul tanpa menghiraukan kesehatan, dan melakukan nasehat serta ataupun motivasi melalui megaphone toa atau berbicara secara langsung mengajak untuk masyarakat dengan menghimbau adanya pencegahan covid-19, serta pada hasil observasi terdapat pamflet dengan tulisan penghimbauan pencegahan covid-19 yang digunakan oleh polsek bekasi utara untuk membantu masyarakat dengan bantuan media komunikasi non verbal, serta kelompok yang dianggap dapat memudahkan kepolisian humas (hubungan masyarakat), lambang bahasa agar dapat mudah dipahami oleh komunikasi sehingga apa yang diharapkan dapat tercapai secara maksimal. Terdapat 3 strategi hubungan masyarakat polsek Bekasi Utara dengan tujuan komunikasi persuasif yaitu mengubah sikap, mengubah pendapat, dan mengubah perilaku dalam pencegahan covid-19 di Era New Normal.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Bidang Teoritis

Penelitian mengenai strategi hubungan masyarakat pada Polsek Bekasi Utara dalam pencegahan *Covid-19* di Era New Normal, diharapkan dapat membuat mahasiswa khususnya fakultas Ilmu Komunikasi untuk lebih mengetahui aspek-aspek dalam komunikasi yang bisa mempengaruhi pengalaman. Strategi hubungan setiap individu bisa sama namun bisa juga tidak sama. Dari hubungan tersebut akan tercipta sebuah makna yang berbeda-beda dari masing-masing individu, dengan kata lain dari strategi hubungan setiap individu akan mencoba memaknai yang terjadi pada dirinya.

Bagi mahasiswa yang belum mengetahui penelitian mengenai kompetensi komunikasi, diharapkan penelitian ini dapat menjadi referensi untuk penelitian

selanjutnya dengan penelitian sejenis yaitu strategi hubungan pada masyarakat namun dengan fenomena yang lebih menarik dan baru.

5.2.2 Saran Bidang Praktis

Strategi hubungan masyarakat pada Polsek Bekasi Utara dalam pencegahan *Covid-19* di Era New Normal ini merupakan hal yang baru bagi masyarakat dan kepolisian, dimana masyarakat masih banyak yang belum bisa memahami dan terbiasa untuk menjalankan kehidupannya. Sangat diperlukannya peran Pemerintah, Kepolisian serta Pihak berwajib lainnya, karena banyak keluhan dari masyarakat, dikarenakan kebutuhan ekonomi yang mendesak dan merasa kejenuhan dengan aktivitas yang dibatasi.

